

Une journée d'étude s'est tenue le 6 Juin 2014 à la BDIC sur le thème :
"Expériences inter-culturelles et trajectoires de vie. Les coopérants français en Algérie".

Une fois de plus nous avons constaté que, dans la présentation de cette "histoire", le rôle du PSU, de ses militants, n'a pas été évoqué, pas plus qu'il n'avait été évoqué dans les différentes manifestations qui ont marqué la "fin" de la guerre d'Algérie..

Si nous ne voulons pas qu'un bout d'histoire ne disparaisse définitivement, il est sans doute nécessaire que nous prenions nous-mêmes des initiatives, susceptibles de susciter des recherches ultérieures dans lesquelles le PSU aurait un minimum de présence, tant pour la période de la guerre que pour la période de l'indépendance.

Nous avons ou pouvons avoir des documents de ces deux périodes.

L'essentiel du travail consisterait à définir les axes principaux d'analyses et de réflexions qui nous semblent les plus pertinentes, voire de soulever les problèmes qui peuvent et doivent encore aujourd'hui faire débat.

Nous proposons donc de participer à une rencontre pour la mise en place d'un groupe de travail dans cette perspective

le jeudi 10 juillet à 17 heures

au siège de l'ITS, 40 rue de Malte à Paris.